



### **Colombia, 8° país donde se realizaron más cirugías estéticas**

**Con 357.115, son el 1,8 % de las más de 20 millones de intervenciones que se practicaron el año pasado. Estados Unidos, Brasil y Japón son el 'top 3'.**

Las mujeres se realizaron más de 17 millones de intervenciones estéticas, el 86,3% del total.

Más de 20 millones de intervenciones estéticas, quirúrgicas y no quirúrgicas, se realizaron en todo el mundo en 2014, la asociación internacional líder en cirugía plástica estética que cuenta con una membresía de más de 2.700 cirujanos plásticos estéticos certificados de 95 países.

La toxina botulínica sigue siendo la intervención estética más común en el total para hombres y mujeres, según las estadísticas de la Sociedad Internacional de Cirugía Plástica Estética (ISAPS por sus siglas en inglés). En intervenciones quirúrgicas, el aumento mamario es la principal entre las mujeres, mientras que la blefaroplastia es la que predomina entre los hombres.

Estados Unidos es el país donde más procedimientos se realizaron el año pasado: 4'064.571. Al país estadounidense lo siguen Brasil, con 2'058.505, y Japón, con 1'260.351.

En la lista también se encuentran Corea del Sur (980.313), México (706.072), Alemania (533.622) y Francia (416.148).

Otra de las conclusiones del estudio es el peso del género en la decisión de acceder a este tipo de procedimientos. Las mujeres se realizaron más de 17 millones de intervenciones estéticas, el 86,3% del total, mientras que los hombres se realizaron más de 2,5 millones de intervenciones estéticas, el 13,7% del total.

Las últimas estadísticas de la ISAPS indican que la cirugía estética se está diversificando con nuevas técnicas y tendencias en los tratamientos.

Diario Portafolio, 9 de Julio de 2015. Página 26.